



Der Kirchenchor Müllenbach dankt allen Kirchenchören unserer Pfarreiengemeinschaft und dem Kirchenchor Boos für die Mitgestaltung seines 25-jährigen Bestehens. Dank gilt auch unserem Dekanatskantor Hubert Blaum für seinen Dienst an der Orgel.

Der von allen Chören gemeinsam gestaltete Festgottesdienst mit rund 80 Sängerinnen und Sängern war nicht nur ein Klangerlebnis, sondern zeigte auch den zahlreichen Gottesdienstbesuchern aus den einzelnen Pfarreien unserer Pfarreiengemeinschaft, welche Chancen und Möglichkeiten ein gutes Miteinander unserer Pfarreien bietet.



www.kirchenchor-muellenbach.de